

KABAR TERBARU

Podcast PWI Jember Bersama Dandim 0824/Jember dan Kapolres, Siap Mengamankan Gelaran Porprov

Siswandi - JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 20, 2022 - 17:57



JEMBER - Prodcast Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Jember bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dan Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, membahas terkait rencana pengamanan gelaran Porprov VII tahun 2022.

Prodcast yang digelar dengan pemandu acara Sugeng Prayitno (Ketua PWI Jember) dan Yakob Mulyono tersebut berjalan dengan rileks namun serius membahas dengan detail rencana pengamanan yang akan dilakukan oleh Polres Jember bersama dengan Kodim 0824/Jember. Pada 20/06/2022 di Studio PWI Jember Jl Kalimantan 44 Jember.



Dalam pekan olah raga provinsi (Porprov) VII tahun 2022 ini, bertindak selaku tuan rumah adalah Kabupaten Jember, Kabupaten Bondowoso, Kabupaten Situbondo dan Kabupaten Lumajang.

Saat ditanyakan bagaimana konsep pengamanan yang dilakukan oleh Polres Jember, AKBP Hery Purnomo menjelaskan bahwa kita akan mengamankan jalannya pertandingan di venue-venue, di jalan menuju lokasi pertandingan dan lain-lain.

Kemudian kita melakukan telaah tentunya berdasarkan faktor kerawanan yang mungkin terjadi dan perlu tindakan seperti apa dan lain-lain, seperti halnya pertandingan sepak bola, serta pertandingan-pertandingan lain, yang rentan berpotensi gesekan.

Kita akan menurunkan 600 personel untuk mengamankan seluruh gelaran pertandingan, kita akan menggandeng TNI tentunya Kodim 0824/Jember untuk membackup pengana tersebut. ujar Kapolres Jember.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat ditanyakan konsep pengamanan TNI, tentunya kita akan membacup pengamanan Polri dengan menyiapkan 200 personel atau 2 Satuan Setingkat Kompi, kita juga akan menurunkan para Babinsa jajaran untuk membantu pengamanan seluruh gelaran pesta olah raga Jawa Timur yang akan digelar di Jember ini. Jelasnya.

Dalam akhir pernyataannya Kapolres Jember mengajak semua pihak ayo kita sukseskan Porprov VII 2022 ini dengan menjaga ketertiban, kelancaran dan keamanan.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan juga menghimbau peserta untuk menjunjung tinggi sportifitas, penyelenggara agar menjamin tidak adanya unsur kecurangan wasit, dan kepada masyarakat mari kita tunjukkan bahwa kita mampu menjadi tuan rumah yang baik. Pungkasnya. (Siswandi).